

Pilkades Desa Malaka, Digelar Pelantikan dan Pengambilan Sumpah KPPS

HermanDjide - HERMAN.JURNALIS.ID

Nov 15, 2022 - 19:44



Pilkades Desa Malaka, Digelar Pelantikan dan Pengambilan Sumpah KPPS

PANGKEP- Pelantikan dan Pengambilan sumpah KPPS Desa Malaka Selasa (15/11/2022) untuk Pilkades Malaka Tahun 2022 yg dilaksanakan di Baruga Kantor Desa Malaka sekaligus Himbau KPPS bersatu wujudkan Pilkades Bulu Tellue yg aman,damai dan sehat

Pemilihan Kepala Desa Malaka Tahun 2022 telah memasuki masa kampanye dan tidak lama lagi sudah memasuki tahapan Pemungutan Suara di TPS.

Berbagai program kegiatan menjelang hari H Pencoblosan telah dilakukan oleh pihak penyelenggara Pilkades baik PPKD Tingkat Kabupaten, PPKD Tingkat Kecamatan maupun PPKD Tingkat Desa. Dan pada hari ini Panitia Pemilihan Kepala Desa (PPKD) Desa Malaka Kec. Tondong Tallasa telah merampungkan nama-nama Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS) di tingkat TPS di 2 TPS di Desa Malaka.

KPPS Desa Malaka yang telah terpilih melalui jalur pendaftaran dan seleksi oleh PPKD Desa Malaka dalam mengawali tugas dan fungsinya sebagai Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara di tingkat TPS terlebih dahulu dilantik dan disumpah jabatan.

Hal ini guna memastikan legalitas dan Netralitas dalam menjalankan tugas dan tanggungjawab sebagai KPPS. Pada pelantikan dan pengambilan sumpah KPPS Desa Malaka yg dilaksanakan di Baruga kantor desa Malaka tersebut dihadiri oleh seluruh KPPS yg telah terpilih dimasing-masing TPS di Desa Malaka dan pelaksanaannya tetap memperhatikan Protokol Kesehatan karena saat ini masih dalam situasi Pandemi Covid-19.

Tiga Pilar Desa Malaka yakni Kepala Desa Hamka, S.E., M.M., Babinsa Kopda Sultan dan Bhabinkamtibmas Bripta Abd. Kadir, S.Psi, turut hadir dan memberi selamat dan arahan atas pelantikan dan pengambilan sumpah para KPPS terpilih dan mengharapkan dapat menjalankan tupoksi KPPS sesuai dengan aturan yang ada.

Tiga Pilar Desa Malaka utamanya Bhabinkamtibmas juga tak lupa menyampaikan sangat vitalnya peranan KPPS dalam menyukseskan penyelenggaraan Pilkades Malaka Tahun 2022,

Bhabin juga menghimbau agar seluruh Penyelenggara Pilkades baik tingkat desa maupun TPS agar tetap menjaga Netralitas, profesional, independen, integritas dan bertanggung jawab dalam menjalankan Tupoksinya sejak mulai dilantik hingga rampun perhitungan suara di level desa Malaka atau akhir masa kerja KPPS.

Penekanan terkait Protokol Kesehatan juga disampaikan oleh Bhabinkamtibmas kepada KPPS yg dilantik, seluruh rangkaian kegiatan dan tupoksi yg dilakukan oleh Ketua KPPS dan anggota KPPS wajib mematuhi protokol kesehatan guna mencegah penyebaran Covid-19 khususnya pada pelaksanaan Pemungutan suara di TPS nantinya.

Kegiatan. Pelantikan dan pengambilan sumpah jabatan KPPS Desa Malaka berakhir Pukul 15.00 Wita dalam keadaan aman, tertib dan kondusif. (Herman Djide)